

Meine Region DIE GUTE NACHRICHT

!Biku Villa: Kinder bestens betreut

BADEN In der !Biku Villa Baden, international Kindergarten & Preschool, fand am 20. März die feierliche Plakettenübergabe und Vertragsunterzeichnung einer Vereinbarung mit der Pädagogischen Hochschule Niederösterreich im Rahmen einer Feierstunde mit Badens Bürgermeister Stefan Szirucsek (ÖVP) und dem Rektor der Pädagogischen Hochschule NÖ, Erwin Rauscher, statt.

Als erste elementarpädagogische Einrichtung wurde die !Biku Villa Baden in das Netzwerk der CCLA – Caring Community Lower Austria,

einem Netzwerk an Aus-/ Bildungseinrichtungen in Kooperation mit der Pädagogischen Hochschule Niederösterreich – aufgenommen. !Biku-Geschäftsführerin Elisabeth Fuchsbauer betonte: „Wir sehen dies als Auszeichnung für unsere professionelle pädagogische Arbeit. Die Kooperation und der Austausch mit der PH-NÖ findet seit sechs Jahren durch verschiedene Projekte statt.“ Ob Besuche von Studierenden der PH-NÖ oder Feldstudien für Diplomarbeiten, das pädagogische Konzept der !Biku Villa ist einzigartig und vor allem die Preschool ein Best Practice Beispiel für gelebte Kinderbildung und -betreuung. Seit über 25 Jahren wird in den !Biku Villas flexible, an den Bedarf der Eltern angepasste, Betreuung in Kleingruppen angeboten. Neben dem authentischen bilingualen



▲ Die !Biku-Villa in Baden wird in Zukunft noch enger mit der Pädagogischen Hochschule NÖ zusammenarbeiten.

Foto: Sonja Pohl

Spracherwerb mit Native English Speakers bereits für Kinder ab dem ersten Lebensjahr, bietet die Preschool ein zukunftsweisendes Konzept für Kinder im letzten verpflichtenden Kindergartenjahr. Sie werden altersadäquat gefördert und auf den Übertritt in

die Volksschule gezielt vorbereitet. „Ab Herbst ist bereits das nächste Kooperationsprojekt mit der PH NÖ und unsere Preschool geplant. Wir freuen uns, dass die !Biku Villa als Pilotkindergarten für das Projekt ausgewählt wurde“ erzählt Fuchsbauer.